

Relations publiques

LUNDI 9 DÉCEMBRE 2013

JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DE L'HOMME

Dans le cadre de sa traditionnelle campagne « bougies » et à l'occasion de la Journée Internationale des Droits de l'Homme, Amnesty International a organisé une action symbolique au Parlement Fédéral.

Une bougie gonflable a été installée et allumée sur la Place de la Nation, en présence des présidents de la Chambre et du Sénat, ainsi que du directeur d'Amnesty International Belgique francophone, Philippe Hensmans, et de la directrice d'Amnesty International Vlaanderen, Karen Moeskops.

